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Notre structure unique permet de vous proposer une accessibilité et une proximité qu’aucun autre cabinet ne peut prétendre offrir. Ainsi, nos
professionnels offrent l’ensemble des services et l’expertise de haut niveau que vous comptez retrouver dans tout grand cabinet, tout en étant regroupés
physiquement au sein d’équipes dynamiques et complémentaires entre elles, réparties dans les grands centres et autres régions du Québec.

Avec plus de 240 professionnels du droit, avocats et notaires, présents sur l’ensemble du territoire québécois, Cain Lamarre est ainsi le cabinet le mieux
outillé pour servir des clients à la grandeur du Québec.

Grâce à son rayonnement, Cain Lamarre possède la connaissance des gens, des partenaires d’affaires et des entreprises tout en maîtrisant les
caractéristiques, usages et particularités propres à chaque région. Cette spécificité permet de mieux tenir compte, dans l’exécution de nos services, de la
réalité et de l’environnement de notre clientèle.

Également, la présence de nos avocats et notaires à la grandeur du Québec implique une disponibilité d’intervention à proximité des clients, permettant, si
vos besoins ou préférences le requièrent, une exécution de services plus adaptée et plus efficace. Peu importe notre place d’affaires, vous y retrouverez
l’accessibilité, l’authenticité dans les relations, l’engagement envers les collectivités et la volonté de maintenir une réputation d’excellence.
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E n  q u e l q u e s  l i g n e s  f a i r e  u n  r é s u m é  d e  v o s  e x p é r i e n c e s
p e r s o n n e l l e  e t  d e  v o s  i m p l i c a t i o n s  s o c i a l e s  

J e  s u i s  a v o c a t e  d e p u i s  b i e n t ô t  u n  a n  e n  d r o i t  d e s  a f f a i r e s  e t  d i p l ô m é e
é g a l e m e n t  a u  b a c c a l a u r é a t  e n  a d m i n i s t r a t i o n  d e s  a f f a i r e s  ( 2 0 1 9 ) ,  d e
l ' U n i v e r s i t é  d e  S h e r b r o o k e .  J e  m ' i m p l i q u e  a u  s e i n  d e  m o n  e n t r e p r i s e  a u
n i v e a u  s o c i a l e  e t  a u  n i v e a u  d u  r a y o n n e m e n t  d e  l ' e n t r e p r i s e ,  c ' e s t - à - d i r e
d ' é l a b o r e r  d e s  p a r t e n a r i a t s  p e r t i n e n t s  a v e c  d e s  e n t r e p r i s e s  l o c a l e s  a f i n
d ' a u g m e n t e r  l a  v i s i b i l i t é  d e  l ' e n t r e p r i s e .  A u p a r a v a n t ,  j ' a i  é g a l e m e n t  é t é
i m p l i q u é e  à  l ' u n i v e r s i t é ,  é t a n t  b é n é v o l e  p o u r  l e s  p o r t e s  o u v e r t e s
a n n u e l l e s  e t  r e s p o n s a b l e  d u  b a l  d e s  f i n i s s a n t s  d e  l a  f a c u l t é  d e  d r o i t .  



Je suis présentement hautement impliquée au sein de mon entreprise et je cherche une
implication externe qui me permettra de mettre à profit mes connaissances tout en
développant mon réseau. Je participe d'ailleurs déjà aux événements de la Jeune Chambre
où j'ai toujours eu de belles expériences de réseautage. De plus, le créneau d'âge que la
Jeune Chambre attire me rejoint plus que celui de la Chambre. Finalement, je crois qu'une
expertise légale au sein d'un conseil d'administration est toujours pertinente. 

QUELLES SONT LES RAISONS QUI VOUS INCITENT À VOUS
IMPLIQUER AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE
LA JEUNE CHAMBRE DE COMMERCE DE SHERBROOKE ? 



Quelle est votre vision actuelle et future pour la
Jeune Chambre de Commerce de Sherbrooke ? 

Continuer de tenir des événements d'envergure
pour permettre aux jeunes professionnels de la
région de réseauter et de se développer. Je crois
également que la Jeune chambre pourrait avoir
une présence à l'université auprès des étudiants
en administration et autres domaines d'affaires
pour leur permettre de connaitre l'organisme et
de supporter les jeunes dans leurs projets
entrepreneuriaux (si ce n'est pas déjà le cas). La
fonction de facilitateur de rencontre
professionnels de la Jeune Chambre est, je crois,
très importante et doit continuer d'être mise de
l'avant. 

IDÉE - PLAN - STRATÉGIE - SUCCÈS



Autres choses que nous devrions connaître à
votre sujet ? 

Ariane Gagnon

Je suis déterminée et motivée et j'ai du temps pour m'impliquer
au sein du conseil. 


